

Titel und Medaillen für Kraftsportler



Konnten sich bei den Landesmeisterschaften im Bankdrücken in Szene setzen: Kraftsportler des SV Motor Barth.
Foto: pr.

(OZ) - **Kraftsport.** Bei den Landesmeisterschaften im Bankdrücken, die am vergangenen Wochenende in Herrnburg stattfanden, konnten sich die Athleten des SV Motor Barth ausgezeichnet in Szene setzen.

Mit zwölf Teilnehmern stellten sie nicht nur die zahlenmäßig stärkste Mannschaft, sondern konnten auch die Teamwertung zu ihren Gunsten entscheiden. Darüber hinaus sammelten sie etliche Einzelmedaillen. „Wir haben uns ausgezeichnet präsentiert“, war denn auch Sven Lange, Abteilungsleiter Kraftsport beim SV Motor Barth, mit dem Auftreten zufrieden. „Gerade auch für unsere Junioren war dieser Wettkampf ein gelungener Test für die im Mai in Barth stattfindenden Deutschen Meisterschaften im Bankdrücken“, so Sven Lange weiter.

Ergebnisse der Motor-Bandrücker

Junioren/Gewichtsklasse - 82,5 kg: 1. Denny Ott (180 kg); -110 kg: 1. Martin Lange (205 kg), 2. Max Reiz (175 kg).

Aktive/- 90 kg: 1. Mirko Knaak (230 kg), 2. Marco Schröder (210 kg), 3. Peter Dauenhauer (135 kg); -125 kg: 1. Sven Lange (265 kg).

AK 1/-100 kg: 1. Horst Winter (150 kg) AK 2/-90 kg: 2. Reinhard Mogge (130 kg) MARCO SCHWARZ

Dieser Beitrag wurde bisher 1 mal aufgerufen - zuletzt am 26.05.2010 um 16:13.